

SG Moskau - „Der bunte Vogel“ in der Volleyball-Stadtliga Chemnitz

Die Volleyballsaison 2014/2015 ist zu Ende. Einige Mannschaften feiern den Aufstieg in die höhere Liga. Im Gegensatz dazu steigen einige Mannschaften ab. Unser Team SG Moskau hat den Klassenerhalt gefestigt. Genauso wie in den vergangenen Saisons zeigt die Mannschaft in diesem Jahr instabile Ergebnisse. Wie immer verschenkt sie einige Punkte an schwächere Mannschaften und gewinnt gegen stärkere Teams. Meistens hängen die Ergebnisse unseres Teams



nicht von der Spielqualität der Mannschaft, sondern von der Spiellaune unserer Jungs ab. Wie im vorigen Jahr verlor die Mannschaft infolge Umzugs einige Spieler. SG Moskau tritt seit 2001 in der Stadtliga an. Seit dieser Zeit sind 3-4 unserer Teams komplett umgezogen. Mit einigen unserer ehemaligen Spieler haben wir uns am 16. Mai während der inoffiziellen Deutschland-Meisterschaft für so genannte russischsprachige Mannschaften getroffen. An diesem Turnier nahmen etwa 40 Teams aus ganz Deutschland teil. Nicht alle Mannschaften kann man als russischsprachige akzeptieren, weil viele junge Spieler kaum russisch sprechen. Trotzdem vertreten sie genauso wie SG Moskau in der Chemnitzer Stadtliga die so genannte russischsprachige Volleyball-Gesellschaft Deutschlands.

Wir wünschen unserem Team für die neue Saison wenig Verletzungen, viele Erfolge und gute Sieglane.

Igor Shemyakov

2. BFS-Stadtliga Chemnitz 2014/2015 - Herren

Platz	Mannschaft	Gewonnene Spiele	Bälle	Sätze	Punkte
1.	Chmz.-Harthau V	14 von 16	803:618	29:6	41
2.	USG Chemnitz	11 von 16	903:824	25:15	31
3.	BSV L-O. II	9 von 16	803:701	21:15	29
4.	Textima-Süd III	9 von 16	890:827	22:18	27
5.	Netzkante I	9 von 16	822:773	20:17	26
6.	LSV Langenb.-Falk. II	10 von 16	923:892	22:20	24
7.	SG Moskau	7 von 16	721:796	18:20	23
8.	TuS Ascota II	3 von 16	672:823	10:26	13
9.	Ebersdorf II	0 von 16	558:841	2:32	2